

Aujourd’hui nous quittons la région de Savuti pour rejoindre notre dernière étape de bivouac: Kwaï situé dans le delta de l’Okavango.

Route très longue car Sox souhaite me faire passer par les endroits où il y aura le moins de monde et le plus de chance de voir des animaux. Lors du départ nous voyons le même aigle des steppes qu’hier, ensuite, pendant un long moment plus rien. Puis, de nouveau, des grands troupeaux de zèbres auxquels se mêlent Sassaby et gnous.

Après un autre moment de disette animalière nous croisons des éléphants, girafes et de nouveau des zèbres. Nous avons également la chance de tomber sur un chat sauvage qui a la bonne idée de nous observer du chemin ce qui me laisse le temps de le photographier. Il y a lieu de citer également les oiseaux: les calaos qui nous ont accompagnés tout au long du chemi, un serpentaire gymnogène un aigle ravisseur, un bagadais masqué, des veuves du paradis (adulte en plumage prénuptial, femelle, adulte en plumage non nuptial), des guêpier à queue d’aronde, un courvite à double collier (nota: si ces vous intéresse, ces oiseaux sont visibles soit sur le présent site (à partir du 30/06/22) soit vous pouvez aller sur l’excellent site oiseaux.net.

Nous arrivons dans notre nouveau camp vers 17h00, juste à temps pour le monter à la lumière du jour ce qui est fait en moins d’une heure, toilettes et douches compris. Le camp est situé en bordure d’un bras du delta, c’est pas mal marécageux et nous entendons des clics-clics de grenouilles locales... reste à voir la population de moustique... je vais peut être dégainer mon répulsif! Pour les hippopotames que nous entendons... Pas de répulsif disponible!

Début du message